

M. J.-A. Everell, le dévoué surintendant du chemin de fer de Québec à Beaupré, a bien voulu nous transmettre les statistiques suivantes :

1903	Novembre.....	4,176	pèlerins
"	Décembre.....	3,413	"
1904	Janvier.....	3,469	"
"	Février.....	2,895	"
"	Mars.....	2,982	"
"	Avril.....	3,479	"
"	Mai.....	6,420	"
"	Juin.....	19,904	"
"	Juillet.....	31,970	"
"	Août.....	24,184	"
"	Septembre.....	14,307	"
"	Octobre.....	7,494	"

Total.....124,693 pèlerins

De son côté, M. Nazaire Simard, propriétaire du quai de la Bonne Sainte-Anne, nous donne le chiffre des pèlerins venus par bateau :

Le "Trois-Rivières".....	14,000
Le "Sainte-Croix".....	13,070
L' "Etoile".....	2,500
Autres bateaux.....	1,000

Total..... 30,570

Ajoutons un bon millier venus de Charlevoix, de Saint-Joachim, de Saint-Tite, de Saint-Ferréol, et nous aurons un grand total de 156,263 pèlerins pour l'année 1904.

Dans la même année nous avons consigné dans nos *Annales* 75 faveurs signalées et 2,407 actions de grâces.

En vérité, avors-nous dit, le dessein de Dieu, en accordant à l'intercession de sainte Anne une si consolante efficacité, est que la glorieuse Aieule de Jésus, la mère de